

誓い新たに

# 合併記念式典を開催



↑式辞を述べる坂本市長（行方市民会館）

11月9日新しい行方市の誕生を記念し、行方市文化会館において、「合併市制施行記念式典」が開催されました。

式典には、市民をはじめ関係者約400人が出席、市制施行を祝うとともに、市の発展に誓いを新たにしました。

式典で、坂本市長は「旧三町で、それぞれ育んできた個性的な伝統文化や風土、あるいは経済活動を活かしながら、相互理解と地域融和を積極的に図り、皆様が合併の意義と良さを体感できる理想のまちづくりに邁進していく」と式辞を述べ、次に、

合併労働者として、旧三町の町長と議会議長の6人に総務大臣表彰が行われました。

また、合併推進のため尽力したとして、行方郡合併協議会委員32人に市長感謝状が贈られ、委員を代表して、大川久子さんが「三町合併に携わることができたのは一生涯の誇りです」と謝辞を述べました。

来賓として総務大臣代理、橋本昌県知事など多数出席をいただき、式典に引き続き、北浦体育馆に会場を移し記念祝賀会が開かれました。アトラクションでは、竜翔寺保育園児による踊り、水郷相撲甚句、松本明人さんによるオリジナルソング「スタートライン」の発表などが披露され、花を添えました。

今回、行方市誕生を記念にオリジナル作品を発表していただき松本明人さんは、幼少期よ

りピアノに触れ、玉造中学校2年生のときからギターを学び、フォーケソングをとおした音楽活動を始めたそうです。中学3年生のとき友人と結成したグループ「のぞみ」によりデビュー。現在は、ソロ活動に転向し、毎月のライブのほかに特別養護老人ホームや児童福祉施設での訪問活動をとおしたボランティア活動も実践しています。



↑大川久子さんが謝辞を述べました



まつもとあきと  
**松本明人君**（井上）  
鹿島学園高校3年生  
毎月1～2回程度鹿嶋市  
内のライブハウスでコン  
サートを開いています

## 『Startline』（作詞・作曲マツモトアキト）

湖に見える未来 綺麗な虹、水、光  
時には道に迷い 手に掴んだその黒も  
今ならいい思い出に その思い出にこの胸に  
手を繋いだこのテリトリー 新しく生まれ変わる  
過ぎ行く季節に 今 手を振って  
歩き出す 怖くはない さあ 共に行こう  
スタートラインに立って 一つになって その扉を  
開いて 差し込んだ光  
雲ひとつない空で 手にした希望を 放さないように  
昨日には戻れないから  
朝日が綺麗で  
そっと  
動く世界  
季節は  
絶えない  
wind of  
life  
立ち上がる  
交わる世界  
包む  
繰り返す  
輪廻転生  
今、一つになる  
色とりどり街の木々 僕包む風の匂い  
自然の音が聞こえるんだ そうこの街で  
スタートラインに立って 一つになって その扉を  
開いて 差し込んだ光  
雲ひとつない空で 手にした希望を 放さないように  
一步一步ゆっくりと これからずっと  
行くべき方へ



↑祝賀会に先立ち鏡開きを行いました



↑竜翔寺保育園児による元気いっぱいのサンバ合奏



↑水郷相撲甚句会が「合併式典を祝う唄」を披露しました



↑のぞみ幼稚園児による鼓笛隊「レイクエンジェルス」の演奏